

一泊保育

7月25日(火)～26日(水)に年長組は、『幼稚園に泊まってメアリーに会おう♡』というテーマで、3年ぶりに通常の一泊保育を行いました。お家の人と離れてお泊りするのはちょっと寂しいけれど、「メアリーに会えるの楽しみ～」という子どもも多く、ドキドキ・ワクワクしながら当日を迎えました。

《7月25日(火)》

【10:20～糸ヶ浜海浜公園で貝殻拾い】

日出町にある糸ヶ浜海浜公園に出掛けました。入道雲が一面に広がり、太陽の光が水平線を照らしキラキラする様子に夏をより感じることができました。海風も気持ち良く、海水に足をつけた時には「ぬるくて温泉みたい」と言ったり、貝殻だけでなくカニやヤドカリなど海の生き物を探ることができました。



貝殻拾ったよ～♡



カフトガニ発見!





おにぎり、美味しいね～



【14：40～夕食後のデザート作り】

各教室で夕食後のデザート作りとして、フルーツポンチをみんなで作りました。先生と一緒に包丁を持って、自分たちでフルーツを切りました。最後には「美味しくな～れ♡」のおまじないの言葉をかけて完成！！



美味しくな～れ～♡



【15：10～お布団運び】

いつもは、お家の人に準備してもらっているお布団も、この日は自分たちで運びました。『自分の事は自分です』というお約束なので、お友だちと力を合わせて2階のお部屋まで運び、シーツを掛けるのも頑張りました！



頑張って準備することができたよ☆

端っこを中に
入れ込んで・・・



【15:40～貝殻・スライム製作】

糸ヶ浜で拾った貝殻を使ってキーホルダーを作りました。好きな色を塗ったり、装飾をつけたりして自分で作った世界に一つだけの可愛いキーホルダーが出来上がりました♡また、スライム作りにも挑戦しました。混ぜ方を工夫しながら集中して作ることができ、丸めたり伸ばしたりしてスライムの感触を友だちと一緒に楽しむ様子がありました！！



【18:00～夕食・デザート】

たくさん遊んだ後は、楽しみにしていた夕食です。この日のメニューは子どもたちが大好きなカレーライスとから揚げでした。「美味しいね～♡」と言いながらほとんどの子が完食することができました！また、自分たちで作ったフルーツポンチの味も格別だったようです。



美味しい～★

皆で食べるご飯は楽しいな～！



【20:00～夜の集い】

真っ暗になった園庭に、お家の人と一緒に作っていた缶キャンドルの明かりが灯り、とても綺麗でした。みんなで「キャンプだホイ！」を歌ったり、会えるのを楽しみにしていた【魔法使いのメアリー】にも会え、花火のプレゼントも貰い、みんなで最後まで楽しむことができました！



メアリーが会いに来てくれたよ♡





【21:00~就寝】



どんな夢を見て
いるのかな・・・



《7月26日(水)》

【6:30~起床・7:20~朝の集まり】

朝までぐっすり眠った子どもたち。起きてからお布団を片付け、園庭の周りを散策したり体操をしたりして気持ちの良い朝を迎えました！



【8：00～朝食】



朝ごはんは、ヒレカツ
バーガーとクリームパン
食べたよ！

【9：10～ヨーヨー釣り】

いつもの足洗い場がヨーヨー釣りの場所に変身！「どの色にしようかな〜？」と楽しみにしながらヨーヨー釣りをして、楽しく遊びました♪



【10：10～スイカ割り】

最後のお楽しみは、スイカ割りをしました。『もうちょっと前！』『そこでいい！』と見ている子どもたちも盛り上がったスイカ割りとなりました。スイカを初めて食べるという子どももいましたが、みんなで食べるスイカは美味しかったようで「おかわりしたい♡」など笑顔がたくさん見られました！





『幼稚園にお泊りして、メアリーに会おう!』と始まったお泊り保育。お友だちとお出掛けし、いろいろな活動を楽しみながら一泊二日を過ごす事ができたと思います。お家の人と離れて泊まる事に不安な気持ちを持っていた子どもも、みんなで泊まれた!という気持ちが大きく、自信となったようです。

これからも自分から色々な事に取り組み、出来るようになった喜びを感じながら、大きく成長してほしいと思います。

